

介護老人保健施設 あさご長寿苑

ええあんぽい便り

No. 56



今年も残すところあと僅かとなりました。巷ではインフルエンザB型も流行しているそうです。もうすぐお正月なので、元気な姿で一家団欒でゆっくりと過ごせたら良いですね。よいお年をお迎えください。

さて、私服でご利用されている皆様へ、改めて衣類のご記名の確認をお願いいたします。追加でお持ちいただき衣類や、くつ下など、全ての持ち込み衣類にご記名をお願いしております。ご理解、ご協力ををお願いいたします。

また、施設でのご様子など気になる事がありましたら、フロアの職員や事務所にお気軽に尋ねください。



12月の第二週より、冬至のゆず湯をお楽しみいただきました。ご家族の皆様から柚子のお裾分けもあり、大浴場には柚子の良い香りがいっぱいでした。身も心も癒され、ご利用者の皆さんも大変喜ばれていました。ご協力ありがとうございました。



習字クラス



今月は【書初め】ならぬ、【書き納め】をしていただきました。お題は【冬にちなんだ言葉】です。雪だるま、ゆず、師走など、お手本をしっかりと確認しながら真剣に書き上げておられました。

はじめは『習字なんて小学校の時以来やわ～』『よう書かんで…』と仰っていた皆さんも、書き始めると楽しそうに、『もっと紙をおくれ～な！』と、生き生きとされていましたよ♪